
               

 

 

 

 

 

理事長挨拶 
   

 ２０２１年度のスタートは新型コロナウイルス蔓延の 

なか、本年度のスローガン革新に向けどのような活動が 

できるのか不安のなか、多くの活動をしてまいりました。 

できないと諦めるのではなく、どのようにしたらできる 

のかを考え、一年間邁進してまいりました。限られた時間 

のなか、会員一人ひとりの成長、そしてどれだけ地域に貢 

献できるかを最重要課題とし、９月にはまちづくり事業と 

して篠座神社をスポットにおき、「篠座 OHIGAN フェスティバル」の開催、 

また１０月には青少年育成として野球に特化した事業の開催につなげること 

ができました。２０２２年度には創立５５周年を迎える中、大野市の未来の 

ため、そして革新のために残された時間を有意義に使い、さらなる成長につ 

なげていきます。                      

                                ２０２１年度理事長 松井 孝浩 

 

 



 

 

          地域活性化        
 ～篠座地区の歴史、文化で住民の興味を引こう～ 

３月１１日（木）に３月例会を篠座神社にて開催しました。 

 

１部で篠座神社神主の猪島丈意氏から篠座地区のシンボルでもある篠座神社の歴史、
文化を学び地域の新たな魅力に気づくことができました。２部では地域おこし協力隊
の三浦紋人氏を交え、会員同士でディスカッションを行い篠座神社が持つ魅力をどの
ように発信していけばより多くの人に伝わるのかを話し合うことができました。その
結果、「ダイヤモンド飯降山」と「水」を活かしていければ地域が盛り上がるのでは
ないかと意見がまとまりました。この意見を篠座地区が盛り上がるように活用しても
らえたらと思う次第であります。 

 

                  新・大野委員会 委員長 森田 悠揮 

 

 

              ブロック公式訪問 

３月１６日（火）にブロック公式訪問を結とぴあにて開催しました。 

 
福井ブロック協議会会長 見谷頼貞君 
のもと福井ブロック各委員長、大野青 
年会議所各委員長共々に、本年度の基 
本方針や自身の想いを熱く語っていた 
だきました。 
 
 
 



新入会員オリエンテーション 

～先輩方から学ぶ５５周年になる（公社）大野青年会議所のために～ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
４月２８日（水）に４月例会をＺｏｏｍにて開催しました。 
 
新入会員オリエンテーションでは、大野青年会議所第４９代理事長の森永直樹先輩、
第５１代理事長の高野慎二先輩をお迎えして、新入会員にＪＣに対する熱い想いを伝
えていただきました。新入会員だけでなく在籍会員も、先輩方のご講演で心を打たれ、
今後の活動に対する意欲が向上いたしました。後半のグループワークでは新入会員と
在籍会員、そして講師の御二方との親睦を図るとともに、今後の活動について議論い
たしました。 
 
               ５５周年準備委員会  委員長 宇野 和仁 
 

 

               

結束を力に！ ～ひとりはみんなのために～ 
 

                   

８月３日（火）に５月例会を結とぴあにて開催しました。 

 
講師にセーレン株式会社軟式野球部前監督の古市豊裕氏をお招きして中学軟式野球
部の生徒、顧問、保護者を対象にしたご講演をしていただきました。古市氏は動画な
どを用いられ、仲間の大切さについてお話していただき、また新しいトレーニング方
法を参加者の皆様に実際に体験していただきました。本例会を通じて子ども達の成長
につながり、大野の活性化につながると確信いたしました。 
 
          MOVE  YOUR BODY 委員会  委員長  松田 直久 



 

篠座地区を仲間と盛り上げていこう  
～最高のまちづくり～ 

 

 

 

 

 

 

 

７月１５日（木）に７月例会を結とぴあにて開催しました。 

篠座神社神主の猪島氏と篠座地区青年会の大矢氏をパネリストとして、地域おこし協
力隊の三浦氏をコーディネーターとしてお招きして、パネルディスカッションを開催
いたしました。事前に篠座地区の住民にアンケート調査を行い、その結果を基に地区
が抱えるさまざまな問題やその解決策について話していきました。若者が地区の活動
に参加しづらさを感じるのは、近所の人をよく知らないことに原因があるのではない
かという話が出ました。この問題について、地区での住民同士の挨拶活動などを通し
て解決に向けて動き出してほしいと思う次第であります。 

 

              新・大野委員会 委員長 森田 悠揮 

 

 

 

迫る５５周年 
～みんなの心を一つに～ 

 

８月１２日（木）に８月例会をＺｏｏｍにて開催しました。 

８月例会では、５５周年に向けての第一歩となる例会を開催 

いたしました。現在、会員の半数以上が周年を経験しておら 

ず、そのため周年の経験が豊富な外部監事の真柄監事、松田 

監事より周年の内容や意義、過去の事業についてご講演いた 

だきました。また後半のグループワークでは周年の開催時期や 

ビジョン等について話し合い、来年の８月頃に開催との意見で   宇野委員長 

まとまりました。来年の５５周年に向けて会員全員が心を一つ    顔写真 

にして邁進して参ります。 

 

５５周年準備委員会  委員長 宇野 和仁  


